

Anfrage der Fraktion CDU/BfM
öffentlich

Datum
17.04.2013

Nummer
F0064/13

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

02.05.2013

Kurztitel

Sachstand Metropolregion

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Landtag von Sachsen-Anhalt hat sich mit dem Beschluss zur Drucksache 6/1923 am 22. März 2013 zur Metropolregion Mitteldeutschland bekannt. Damit hat er auch klar und deutlich die Bedeutung der Metropolregion für die Entwicklung des Landes und der beteiligten Kommunen zum Ausdruck gebracht. Der Magdeburger Stadtrat hat sich in seinem Beschluss zur DS0420/09 Metropolregion Mitteldeutschland [Beschluss-Nr. 226-009(V)09] für eine Mitgliedschaft der Landeshauptstadt Magdeburg in der Metropolregion ausgesprochen. Unsere Fraktion erreichte die Information, dass ein Treffen von Vertretern der Metropolregion, welches in diesem Jahr in Magdeburg geplant war, abgesagt wurde. Grund hierfür soll der Austritt der Landeshauptstadt Magdeburg aus der Metropolregion sein.

Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:

1. Wie ist der Sachstand zur Mitgliedschaft der Landeshauptstadt Magdeburg in der Metropolregion Mitteldeutschland?
2. Wenn die Landeshauptstadt Magdeburg nicht mehr Mitglied der Metropolregion sein sollte, auf welcher Rechtsgrundlage bzw. auf welchem Stadtratsbeschluss basiert der Austritt und durch wen wurde er erklärt?
3. Wie beurteilt die Stadtverwaltung den wirtschaftlichen, aber vor allem ideellen Schaden, der durch die Absage der Tagung der Metropolregion in Magdeburg entstanden ist?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Hubert Salzborn
Stadtrat Fraktion CDU/BfM